

## Buntes Treiben im Clubheim

Hasselroth-Niedermittlau (re). Die närrische Zeit hat auch vor dem Tennisclub Hasselroth nicht Halt gemacht. Erneut hat der Verein eine große Faschingsparty für kleine Narren veranstaltet. Vereinstrainerin Leonie Gries organisierte zusammen mit zwei ihrer älteren Schülern, Leonard und Josefine Walsch, eine Faschingsfeier für die Kinder des Tennisvereins. Viel Musik, Spiele und mitgebrachte Speisen halfen, die jungen Narrenkinder in Feierlaune zu versetzen. Das Clubheim bot einen prächtigen Anblick dank der vielen Kostüme, der bunten Luftschlangen und der Ballons. Mehrere Stunden lang wurde ausgiebig gefeiert, gelacht und getanzt, bevor am nächsten Tag wieder das Tennistraining anstand. Der nächsten Karnevalsaison fiebert der Verein schon jetzt entgegen.